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In ottemperanza al D.L. n.276 del 10/09/03 e della circolare
attuativa del Ministero del lavoro e delle politiche sociali del
21 luglio 2004 si comunica che, per le inserzioni di ricerca di
personale, qualora il committente (azienda o privato) deside-
rasse mantenere l’anonimato, entro 10 giorni dalla richiesta,
comunicheremo al centro per l'impiego competente tutti i dati
secondo le disposizioni di legge.

AVVISO AGLI INSERZIONISTI

AZIENDA TESSILE

CERCASI IMPIEGATA

LAVORO OFFERTE

COSSATO

CASE AFFITTO/VENDITA

■ Il sindaco di Viverone Renzo Cari-
sio ritorna sulla problema del livello
basso del lago di Viverone, con riferi-
mento a un documento del marzo
1984, dove si affermava, da parte del-
l’ufficio del genio civile della Regione
Piemonte, che nulla ostava alla rico-
struzione, in via provvisoria, di un pic-
colo sbarramento in terra battuta
distrutto ad opera di ignoti, realizzato
nell’alveo della roggia Fola nell’area di
competenza del Comune di Azeglio.
«Quella ricostruzione, in via provviso-
ria, di fatto non venne mai realizzata
perché, nonostante l’attivarsi delle al-

lora amministrazioni di Azeglio e di Viverone ed i relativi
ricorsi, il pretore dichiarò che non aveva competenza per
esprimersi in merito» dice il sindaco. «E la stessa storia si
sta ripetendo ora. Infatti dalla foto attuale di un pontile con
l’asta metrica situata nel fianco del porto, alla Masseria, si
vede chiaramente che è impossibile, da tale altezza, acce-
dere ad un natante. E la criticità con il protrarsi della siccità
si fa sempre più pressante» prosegue il sindaco. 
«Per dragare il fondale, nel tentativo tamponare il pro-
blema, si richiede una cifra che il Comune non ha a dispo-
sizione e la Regione fa orecchio da mercante. La soluzione
più ragionevole sarebbe quella di realizzare una soglia con-
divisa sulla roggia Fola, in modo tale che le acque meteori-
che defluiscano in essa solo quando il livello del lago si
può considerare eccedente, diversamente serviranno per
innalzarne il livello. Si tratta di un sistema di paratie mobili
registrabili a mano. Infatti, ora dalla roggia Fola, nel Co-
mune di Azeglio, quando il lago si alza per effetto delle
piogge, buona parte di questo invaso oltrepassa la soglia
della roggia e defluisce portando il livello del lago ad un
punto non accettabile. Le condizioni di siccità ed un livello
del lago così basso» spiega ancora il sindaco «portano ad
un effetto domino. Le alghe appaiono subito più evidenti
ed infestanti, le barche non possono accedere a porti e pon-
tili ed in conseguenza di ciò gli incassi derivanti dalle oc-
cupazioni private del demanio, soprattutto pontili,
vengono meno ed è da questi che si traggono gli introiti per
la manutenzione e la pulizia dalle alghe. Chiaramente, se
la situazione di crisi si protrae, si leveranno, una dopo l’al-
tra, le proteste degli utenti che, ragionevolmente, non sono
più disposti a pagare per un approdo a cui non possono ac-
cedere. Anche l’ultima riunione del 10 marzo in Provincia
ha avuto purtroppo esito negativo. Non si ipotizza così nes-
sun intervento nell’immediato. La Regione Piemonte con
l’assessore Matteo Marnati, come rappresentante dell’ente
e diversi funzionari, l’Arpa Biella, la città metropolitana di
Torino ed anche il Comune di Azeglio hanno trovato come
scusanti, per prendere tempo, il fatto che occorrono studi
approfonditi, che si snodino nel corso di anni, per capire
se le falde sia siano abbassate. Nel frattempo il livello del
lago continua a scendere. Ad oggi il suo livello, desunto
dall’asta metrica sita nel fianco del porto della Masseria, re-
gistra un meno 70 cm rispetto allo zero». M. T. P.

VIVERONE

Allarme per il lago che si abbassa
Parla il sindaco di Viverone Carisio: «I pontili sono inaccessibili e le alghe proliferano.
Abbiamo chiesto aiuto e una soluzione ci sarebbe. Ma ancora oggi è un nulla di fatto»

Renzo Carisio

CAVAGLIÀ
Cristian Primon
sindaco dei ragazzi
A Cava-
glià il
Consiglio
C o m u -
nale dei
Ragazz i
ha uffi-
cialmente
il suo sin-
daco. Lo
annuncia
l ’ a s s e s -
sore alla
cul tura,
alle scuole e alle politiche giovanili
Monica Bertolini, che ha seguito il
CCR fin dal suo esordio. «Martedì 22
marzo» spiega l’assessore «il CCR si
è riunito per definire l’idea proget-
tuale da presentare al Comune, al ter-
mine di un lungo percorso
partecipativo che ha visto un intenso
confronto tra le varie proposte per
organizzare l’inaugurazione del
nuovo parco del Chioso, progettato lo
scorso anno dai ragazzi». Al termine
della seduta, i consiglieri dei ragazzi,
sempre coordinati dagli operatori
dell’associazione Itaca: Mariella
Trento e Gabriele Cortella, coadiu-
vati dall’assessore Bertolini, hanno
eletto il loro sindaco. La scelta è ca-
duta su Cristian Primon che ha accet-
tato l’incarico. Cristian ha ricevuto la
fascia tricolore di “Sindachino” dalle
mani dell’assessore e avrà il compito,
durante la prossima seduta, del con-
siglio, di illustrare alla giunta il pro-
getto di quest’anno».

CAVAGLIÀ
Alpini in festa
per l’85° del gruppo
A Cavaglià oggi il gruppo alpini lo-
cale festeggia l’85° anno di attività.
Questa sera, alle 20,30, nel salone po-
livalente ci sarà la serata di musica
con Sabrina Salvestrin che intrat-
terrà il pubblico con canti alpini e
popolari. Domani avrà luogo l’8° Ra-
duno Alpini della bassa a Cavaglià.
Parteciperanno i gruppi di Alice Ca-
stello, Carisio, Borgo d’Ale, Tron-
zano, Santhià e Salussola. Alle 15,30
l’ammassamento in piazza Palatucci
di Cavaglià con la fanfara alpina di
Roppolo, alzabandiera e saluti. Alle
17,30 ci sarà la Messa nella chiesa
parrocchiale con la partecipazione
del coro Concentus di Cavaglià. Alle
18,30 l’aperitivo in sede e a seguire il
“rancio alpino”.

Benna

IL COMUNE SALUTA I NUOVI NATI

A Benna l’amministrazione comunale
ha organizzato la seconda edizione
della cerimonia di benvenuto ai nuovi
nati. La festa è stata destinata ai nove
bambini nati nel 2021; otto maschi e
una femmina: Michelangelo, Ema-
nuele, Federico, Filippo, Edoardo, Ema-
nuele, Gioele, Gabriele e Noemi. Con
questa cerimonia, che è stata prevista
nel periodo d’inizio primavera, l’amministra-
zione intende festeggiare la nascita di ogni
nuova vita come simbolo di speranza per il fu-
turo. Il benvenuto dei nuovi bimbi è stato fe-
steggiato nella piazza della Roggiona con la
consegna di un kit regalo alle nuove famiglie
contenente la carta dei servizi comunali per
l’infanzia ed oggetti utili nei primi anni del-
l’infanzia e per i primi anni di crescita e di sco-
perta del mondo circostante. Il kit di
quest’anno è stato realizzato con le dona-

zioni di mate-
riali da parte
degli ammini-
stratori comu-
nali, della
Farmacia Spa-
gnolo Srl di
Benna, di MV
MVCuoreche-
crea e del Cen-

tro Sportivo Pralino di Sandigliano a cui va un
ringraziamento particolare da parte del Co-
mune. «In questi ultimi due anni le nascite
sono tornate a salire: i nuovi nati sono stati 7
nel 2020 e 9 nel 2021» dice il sindaco Cristina
Sitzia «inoltre la maggior parte di queste fa-
miglie sono nuovi residenti che hanno scelto
di mettere su casa a Benna e di far crescere
qui i propri figli e questi rappresentano se-
gnali positivi per il nostro paese».
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